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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
 

裁 

   
 

 
 
 

 
平成１８年第５回上富良野町教育委員会会議録  

 
 
１．平成１８年５月２２日（月）１３時３０分開会の第５回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成１８年５月２２日  １３時３０分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 原 恵久子 

            委  員    工 藤 和 子 
            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

            委  員    菅 野 博 和 
 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          岡 崎 光 良 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 男 
            学校教育班主幹（記録）  前 田   満 
 
 
 
 
６．閉  会   平成１８年５月２２日  １５時２４分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
教育振興課長 

開会宣言１３時３０分 
只今から平成１８年第５回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 
 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成 1８年４月２７日開催の平成１８年第４回教育委員会議事録についてご

報告申し上げます。報告第１号町立小中学校教職員の人事等について他２件、及び議

案第１号上富良野町学校評議員の委嘱について他３件につき、ご審議をいただき、議

案のとおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 
 ありません。 
 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    
  前回、第４回教育委員会以降の教育行政の主な点についてのみ、ご報告申し上げま

す。 
  主な報告事項 
 ・パークゴルフ場オープン（指定管理者制度により CST が受託） 
 ・上川管内教育長会議（教職員評価制度について協議） 
 ・臨時議会（上富良野高校の存続を求める意見書の採択） 
 ・新任教職員町内公共施設見学会 
 ・十勝岳噴火８０周年回顧展開始（５月２８日まで） 
※ 今後の予定として 
 十勝岳噴火８０周年に関連して三浦光世氏の文化講演会開催（５月２４日） 
 北海道知事、北海道教育委員会に対しての上富良野高校存続要望活動（５月３０

日） 
 

 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 
  
 ありません。 
 
 それでは、議事にはいります。 
 日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等について、教育振興課長お願いい

たします。 
 
日程第１報告第１号町立小中学校教職員の人事等について、ご報告いたします。 
内容は、東中中学校事務職員の退職願が出されたことによる退職ほか、事務職員の



3 

 
発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
 
 
教育振興課長 
 

期限付き任用、以下教職員の産前休暇に伴う非常勤講師、代替教諭等の発令内申であり

ます。 
（報告第１号内容説明） 
ただ今、教育振興課長から報告第１号町立小中学校教職員の人事等について報告いた

だきました。 
何か、ご意見ご質問はありませんか。 
 
ありません。 
 
では、日程第２議案第１号上富良野町学校給食センター審議会委員の委嘱及び解職に

ついて、教育振興課長お願いいたします。 
 
ただ今上程いただきました日程第２議案第１号上富良野町学校給食センター審議会

委員の委嘱及び解職について朗読をもちまして説明させていただきます。 
（議案第１号朗読説明）

 
 日程第２議案第１号上富良野町学校給食センター審議会委員の委嘱及び解職につい

て委嘱予定者として教育関係者２名（学校長代表・ＰＴＡ代表）、学識経験者１名（学

校薬剤師）を予定し、解職する方も同じく教育関係者２名（学校長代表・ＰＴＡ代表）、

学識経験者１名（学校薬剤師）ということですが、何か、ご意見ありませんか。 
 
ありません。 
 
それでは、日程第２議案第１号上富良野町学校給食センター審議会委員の委嘱及び解

職について承認してよろしいですね。 
日程第２議案第１号上富良野町学校給食センター審議会委員の委嘱及び解職につい

て承認します。 
次に、日程第３議案第２号平成１８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につい

て、教育振興課長説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第３議案第２号平成１８年度要保護及び準要保護児

童生徒の認定について説明いたします。 
児童生徒の家庭において経済的な理由等により就学費用の援助を必要とする児童生

徒を認定しようとするものであります。 
次ページをご覧いただきたいと思います。 
最初に平成 18 年度要保護及び準要保護児童生徒世帯人数集計表であり、４月の委員

会での認定者は、要保護４世帯６名、準要保護３６世帯５２名となっております。 
次に今回の準要保護申請者１５世帯１９名の世帯状況調書であります。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
菅原 委員 
 
 

教 育 長 

 

 

 

 

菅原 委員 

 

委 員 長 
 
教 育 長 
 
学校教育班主幹 

 

 
 
 
委 員 長 
 
教育振興課長 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 

今回の申請者につきましては、新入学者、進学者がほとんどであり前回の委員会ま

でに申請が間に合わなかった方々でありますので、４月からの適用とさせていただき

たいと考えております。 
 最初の世帯につきましては、基準値の１．４を超えていることから否認定とし、他

の１４世帯につきましては基準値以下であることから認定として提出させていただい

ております。 
 
 ただ今、世帯状況等調書により説明いただきました認定者が新規世帯２件、継続世

帯１４件、基準値が１．４を超えている否認定世帯１件との説明がありましたが、何

かご質問、ご意見はありませんか。 
 
 調書の最後の方についてですが、民生委員の意見では夫の家に住んでいるようです

が、このような場合は夫と一緒に生活しているようにも見えるが、いかがか。 
 
 状況としては、保護者は離婚されていることは事実であり、夫は道外に転出してお

り夫と一緒に暮らしているということではなく、離婚前から住んでいた住宅にそのま

ま住んでいるということです、家の所有者名義は実際どのようになっているかは不明

です。 
 
 わかりました。 
 
 ほかにございませんか 
 
 現在も「母子家庭」という言葉は使われてもよいのか、差別用語にはならないのか。

 
 保健福祉サイドにおいて現在も「母子家庭」「父子家庭」という言葉で表現しており

ます。 
 過去には生き別れ、死に別れという別れ方で「寡婦」「母子家庭」という区別をして

おりましたが、現在は「母子家庭」「父子家庭」というふうに統一されております。 
 
 もう一点、１ページ目の下から 3 番目の方の備考に上富良野町長とあるのはなぜか。

 
 町の臨時職員であり、給与支払者が上富良野町長ということです。 
 
 わかりました。 
 他にご質問はありますか。 
 
 ありません。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
社会教育班主幹 

 

 

 

 

委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 

 なければ、４月から世帯状況調書のとおり否認定者世帯１、認定者世帯１４という

ことで承認してよろしいでしょうか。 
 
 よろしいです。 
 
 それでは、日程第３議案第２号平成１８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定に

ついて、別紙世帯状況調書のとおり４月に遡って承認いたします。 
 次に、日程第４議案第３号平成１８年度上富良野町一般会計（教育費）の補正予算

について教育振興課長説明願います。 
 
 ただ今上程いただきました日程第４議案第３号平成１８年度上富良野町一般会計

（教育費）の補正予算について説明いたします。 
（議案第３号及び別紙資料説明） 

 追加の補正をおねがいします。 
 今朝、町企画財政課より連絡が入り、スポーツ振興に役立てて欲しいとの指定寄付

が１万円ありましたので、歳出の補正はせずに、財源を一般財源からその他へ充当財

源の変更を行うことを追加提案させていただきます。 
 
 教育振興課長及び社会教育班主幹から、日程第４議案第３号平成１８年度上富良野

町一般会計（教育費）の補正予算について説明をいただきました。 
 これについて、何かご質問ございますか。 
 
 ありません。 
 
それでは、日程第４議案第３号平成１８年度上富良野町一般会計（教育費）の補正

予算について承認いたします。 
 
以上で日程第４まで全ての審議を終了いたしました。 
他になにかございますでしょうか。 
 
ありません。 
 
はい、ではこれで平成１８年第５回教育委員会は、閉会とします。 

 
閉会１５時２４分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 


